



屋島集団学習 5年



1日(木)、5年生が屋島少年自然の家に集団学習に行ってきました。昨年同様、新型コロナウイルス感染症の影響で宿泊はできずに日帰りでの少年自然の家の合い言葉『施設』『時間』『命』を大切にした集団学習でした。

午前中は、小雨がぱらつく中、『釣り』体験学習に挑戦しました。手慣れた様子で針に餌を付けている5年生もいれば、餌のゴカイに触れられずに困ってしまっている5年生もいました。釣果としては、屋島少年自然の家釣果ランキング第4位の19cmのフグが釣れました。逆に小ささでランキングトップになりそうなタケノコメバルも釣れ、施設の先生を驚かせました。もちろん釣った魚は全てリリースしました。



＜安全のためにライフジャケットを身につけています。＞

午後は、『筏』体験学習でした。例年なら6人で組み立てていく筏ですが、ソーシャルディスタンスに配慮し、4人で組み立てました。ブイと丸太を紐でしっかりとくることができずに悪戦苦闘する姿も見られましたが、どの班も何とか筏を完成させました。そして浜に向かって吹く風に負けずに屋島の海に漕ぎ出すことができました。左右バランスよく漕ぐことが難しく、なかなか真っ直ぐに進まない筏もありましたが、4人で力を合わせて漕ぐことができました。



＜自分たちで組み立てた筏で海に出ます！＞

5年生20名のチームワークがより一層高まった学習となりました。